



Protokoll der Vorstandssitzung am 19.05.2013

http://wiki.piratenpartei.de/MV:Kreisverband_Vorpommern-Greifswald/Vorstand

Teilnehmer:

Mathias Archut
Alexander Rodatos
Arne Reyher
Martin Banduch

Beginn: 20:34 Uhr

Pad-Link: <https://hgw.piratenpad.de/384>

Ende: 21:07 Uhr

Tagesordnung

1. Audio-Aufzeichnung der Mumble-Sitzung
2. Beschlussfähigkeit
3. Rechenschaftsbericht 2011
4. Piratencamp - aktueller Stand
5. Beschaffung Pavillon
6. Sonstiges
7. Nächster Termin

1 Audioaufzeichnung

- Der Mitschnitt beginnt um 20:34 Uhr
- Ende der Aufzeichnung um 21:06 Uhr

2 Beschlussfähigkeit

- gegeben (Martin, Alex, Mathias, Arne)

3 Rechenschaftsbericht 2011

- Stand: LSG soll verbindliche Entscheidung treffen. Soll der LV oder der KV verantwortlich sein für den Rechenschaftsbericht?
- Handlungen des KV werden sich nach dem LSG richten.
- Postfach des KV
- <https://hgw.piratenpad.de/288>
- Der Landesschatzmeister wurde gebeten, die erforderlichen Unterlagen zur Einsicht zuzusenden.
- Laut Aussage der PF-Schlüsselinhaber vom 16.05. ist noch nichts angekommen.

4 Piratencamp - aktueller Stand

- unveränderter Anmeldestand
- alle KV wurden angesprochen/aufgerufen, sich anzumelden
- Planungssicherheit wäre schön
- Bestätigung der Anzahlung für den Zeltplatz von 250 Euro enthielt zuerst einen falschen Betrag (200 statt 250 Euro).
- Zur Berichtigung wurde eine weitere Bestätigung in Höhe von den fehlenden 50 Euro ausgeschrieben

5 Beschaffung Pavillon

- Vorstandsbeschluss ging bis 65,- € für einen Pavillon
- Aktuelle Angebote:
- http://www.ebay.de/itm/Alu-Metall-Faltpavillon-3x3-Meter-Orange-/360641254682?pt=DE_Haus_Garten_Garten_Pavillons_Partyzelte&hash=item53f7e4d51a
- Versuch, einen Pavillon gemäß dem Geldbetrag aus dem Beschluss zu finden, bis 24.05.2013 --> macht Mathias
- Martin beantragt einen Pavillon beim Landesverband. Kosten stellt Mathias zusammen uns schickt das heute noch zu.

6 Sonstiges

- Frage zu Beschlüssen von Mitgliederaufnahmen: Arne sagt, dass das ganz normal mit aufgenommen wird, dass also die Nummerierungen auf für Aufnahmen geführt werden.
- Frage an Martin: Sind Mittel für Wahlkampf aus dem Kreisverband vorgesehen?
- http://wiki.piratenpartei.de/MV:Kreisverband_Vorpommern-Greifswald/Finanzverwaltung#Links
- Nein, die Mittel kommen alle vom Landesverband.
- Im Fall der Fälle gibt es aber eine Unterstützung, wenn es zu Schwierigkeiten kommt und wenn womöglich eine geplante Aktion ausfallen würde.
- nächste Kreismitgliederversammlungen
- wir könnten eine KMV mit dem Piratencamp verknüpfen
- Diskussion dazu auf dem nächsten Schwarmtisch führen
- wenigstens eine KMV muss zwecks Vorstandsneuwahlen im Oktober durchgeführt werden

7 Nächstes Treffen

- 09.06.2013 20:30 Uhr